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Beitrag von „Totti“ vom 9. Februar 2018, 16:37

Man wird bei einem Aufstieg hoffen müssen, dass überhaupt ein zumindest anfänglicher
Schwung entsteht, den man dann bis zum Ende der Saison zur Vermeidung des sofortigen
Wiederabstiegs nutzen kann. Und nicht bei ner Durststrecke sofort alles in Frage stellt, was
einen im womöglichen Aufstiegsjahr ausgezeichnet hat (Köllner ist nur Theoretiker / hat keine
Bundesligaerfahrung / kein Spieler kann was).

Aber gut, erstmal überhaupt aufsteigen.
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